

平成29年4月21日

報道関係 各位

富士急行株式会社

世界遺産・富士山麓を走る特別な列車 「富士山ビュー特急」ご利用者間もなく10万人達成！



富士急行株式会社(本社:山梨県富士吉田市、取締役社長:堀内光一郎)が、平成28年4月23日より運行する富士山ビュー特急が間もなく乗車数10万人を迎えます。

富士山ビュー特急は朱いメタリック塗装の車体で「世界遺産 富士山」の巔を駆け抜ける観光列車として順調に運行を重ねてまいりました。富士山エリアを訪れる方々に雄大な富士山と豊かな自然が織りなす四季の移ろいをお楽しみいただける列車として、国内外のお客様を問わず人気を博しています。

これまでにご乗車になった方は、約9万9501人(4月21日現在)。今週末の4月23日(日)には、いよいよご乗車数が10万人を突破する見込みです。達成当日は、10万人目に輝いたお客様を祝福します。10万人達成認定証の授与の他、記念品や花束の贈呈を実施します。

また、同日より富士山ビュー特急1周年記念キャンペーンを開催致します。ますます盛り上がる富士急行線富士山ビュー特急にどうぞご期待ください。

【富士山ビュー特急10万人達成記念賞贈呈式概要】

- 達成見込み 平成29年4月23日(日) 河口湖駅 12:30頃より予定
※4月23日(日) 河口湖駅 13:00発車の便のお客様にて達成予定
※天候・運行状況等により前後する場合があります
- 内容 10万人目のお客様に富士急行管理駅長より10万人達成認定証と記念品を贈呈。

報道関係の皆様からのお問い合わせは、
富士急行株式会社 社長室(広報担当) 0555-22-7113
または 交通事業部鉄道担当 0555-22-7106 までお願いいたします。